

La Chine remercie Cuba de la formation d'étudiants de ce pays asiatique



La Havane, 14 avril, (RHC).- Cui Li, vice présidente de la Commission Nationale chinoise de Santé et de Planification Familiale a exprimé son remerciement à Cuba pour la formation d'étudiants de ce pays asiatique.

Au cours d'une visite à l'Université des Sciences Médicales de La Havane, Cui Li a mis en exergue les particularités du système cubain de santé, notamment sa conception de la médecine préventive.

Cette responsable chinoise a mis l'accent sur le fait que le modèle d'attention élève la qualité de la vie du peuple car il est bien conçu et ordonné et constitue une bonne façon d'organiser l'administration dans ce secteur.

Pour sa part, le docteur Marieta Cutido, vice-ministre cubaine de la santé a expliqué que les universités des sciences médicales dans le pays accueillent 92 000 étudiants et qu'actuellement 15 000 jeunes de 128 pays font leur médecine à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20397-la-chine-remercie-cuba-de-la-formation-detudiants-de-ce-pays-asiatique>



Radio Habana Cuba